

ゴエン

GOENのある皆様にお届けする なかじゅうくんだより



中村住宅工業株式会社

〒373-0806

群馬県太田市龍舞町1803-1

Go! Go! タイムス

第96号

2022年3月1日発行

タケちゃんの太っ腹日記

初めての経験をする？タケちゃんです。



代表取締役
中村 剛
S.46.5.12生まれ
おうし座 A型
好きなポテトチップス
「カラムーチョ」

社会に出て30年以上、様々な経験をしてきましたが、建築業界で昨年、急に訪れた通称「ウッドショック」。木材の供給が間に合わなくなり、更には価格もあつという間に高騰しました。原因はコロナに端を発した様々な要因がありますが、1年近く経った今も収まらずに、木材以外にも供給不足や、値上げが続いているという事は、社会に出て初めての、インフレ（物価の上昇）の始まりなのか？と思っています。高度成長期からバブル経済の頃までは、物価も収入も上がり、正に好景気！その後バブルが崩壊する頃に社会人になったので、そこからはデフレ（物価の下降）が続き現在に至りました。なので、インフレと好景気はセットと認識していましたが、正直そう言った実感は今のところ有りません。おそらくこの先、住宅価格も上昇せざるを得ないと思います。果たして、どうなるか分かりませんが、好景気を実感できて、インフレも受け入れられる様な世の中になる事を望むばかりです。

室外機カバー作っちゃいました

「斎藤さん！！お願いがあるんだけど～！！」スタッフ山田から声が掛かった。なんか嫌な予感！？と思いながら内容を聞くと、昨年の暮れにお引き渡ししたK様邸のエアコン室外機カバーを作つて欲しいとのこと。K様邸にはウッドデッキが南面にあり、リビングのエアコン室外機がウッドデッキの中央付近に置かれています。ちょっと目立つので隠したいのが希望でした。まず、室外機の大きさ、会社にどんな材料があるか確認し図面化しました。K様からこんな感じの物がいいと写メが送られていたので、それっぽくシンプルにデザインしました。排気も考えて目透かしに板を張り組み立てに。組み立ててみると、ちょっとしたテーブルになるくらいの大きさになって、室外機って結構大きいんだと実感しました。組み立てのあとは塗装です。外部設置なので木材を保護するノンロットという塗料で塗装。スタッフ山田が塗装屋さんに…(笑) 一緒にムラや垂れをチェックしながら2回塗り。真心込めて仕上げました。K様にも喜んでいただき、ちょっとした仕事でも充実感がありました。構造は難しくないので、DIYでできる感じです。気になる方はチャレンジしてみてはいかがでしょうか？

斎藤拓也
S.47.2.9生まれ
みずがめ座 B型
好きなポテトチップス
「チップスター」



山田塗装屋さんも活躍♡



カッコいい室外機カバーが出来ました



ウキウキウォッキング

【新築やリフォームなどの現場から新着情報をお伝えするコーナー】

1歳4ヶ月になった甥っ子は、やっと伯母に懐くようになりました。でも、懐いたら懐いたらで大変。甥っ子はBIG BOSSならぬ、BIG BABYなんです。おも~い。大きく成長しているのはいいのですが…。これからが楽しみでもあり、心配な伯母バカです。

最近よく耳にするのが「今月の電気料金、いつもより高くない？」皆様のご自宅の電気代はいかがでしょうか？寒いので仕方ないのですが、家に居る時間が増え、暖房を使う量も増えているからだと思います。今回、ご紹介するO様邸はリビングの断熱性を良くして、光熱費を抑えたいとの事から、「リビングあったかリフォーム」をさせて頂きました。家の中で寒いと感じるのは窓です。それに効果的なのが、今ある窓の室内側に、もうひとつ窓を取り付けるリクシルの「インプラス」です。インプラスを取り付ける事により、窓との間に空気層ができ断熱性が高くなり、冷暖房費が抑えられ、エコになります。このインプラスは、他にも良い事があります。防音壁となり気になる音が半減し、カギも2重ロックになるので防犯性と安全性を高める事ができます。和室窓の障子を和紙調格子入りガラスのインプラスにすると、雰囲気は変わりませんし、障子貼り替え事もなくなるので、おすすめです。キッチン側からの冷たい空気がリビングに入ってくるのを防ぐ為に、ドアとアクリル板の取り付けもしました。これでリビングが快適になりました。O様、ありがとうございました。



山田香織
S.57.6.12生まれ
ふたご座 AB型
好きなポテトチップス
「すっぱムーチョ」



インプラスはいい事ばかり！

和紙調格子ガラス

キッチンにドアとアクリル板を取り付け before～after

島ちゃんのつぶやき



音楽を聴くのが好きな島田です。一人でいる時と家族でいる時の聴いている曲は違うのですが、今回は娘から新たな分野(?)の音楽を知ったのでご紹介です！私は最新の人気の曲を子供たちに聴かせられるようにしており、車での移動中も曲が流れています。ところで、皆さんには「ボーカロイド」ってご存じですか？略して「ボカロ」。娘が「ボカロ曲を車で聞きたいからデータを用意して」と私に頼んできました。正直、何の事かさっぱりわかりませんでした。調べると、パソコン等で声や音楽を編集して曲にしたのが「ボカロ」だそうで、「初音ミク」が代表だそうです。「初音ミク」はG T選手権のMercedes AMGのキャラクターという以外は知らなかつたので、勉強になりました。娘にも好みが出てきたんだな～と感じたひと時でした。



島田悟志
S.52.5.19生まれ
おうし座 A型
好きなポテトチップス
「ギザギザ」

Yum! Yum!

【このコーナーでは英語の『Yummy(美味しい)』に由來したグルメレポートをお送りします】

天皇誕生日と同じ日が誕生日の杉本です。皆さん、焼き芋はホクホク派？ねっとり派？最近は、「ほくほく」から「ねっとり」が主流になりつつあるそうです。そこで今回紹介するお店は、太田市に昨年オープンした芋福堂さん。「芋福堂」の由来は“焼き芋で幸福を届けたい”そんな想いから名付けられたとの事。低温でじっくりと焼き上げる独自の方法で甘みを最大限引き出し、焼きあがったお芋は瞬間冷凍され、そのまま一つ一つ真空パックに包装、甘みが凝縮されて閉じ込められています。お店にはイートインスペースもありますが、オープン後すぐ行ったので、コロナ感染対策の為使用出来ずお持ち帰りました。焼き芋の他に、プリン、マスカルポーネが隠し味の芋サンド、ソフトクリームなど色々あります。美味しいのは勿論、定員さんがとても親切に対応してくださったのが最高♡焼き芋がお好きな方は是非足をお運びください。



【焼き芋専門店 芋福堂】
太田市龍舞町4508-1



真空パックの個包装
焼き芋以外も美味しそうでした



ねっとりした焼き芋は
まさに幸せの味

杉本法子
S.37.2.23生まれ
うお座 A型
好きなポテトチップス
「カルビーうすしお味」



会長の Farmer's Now

中村芳則 S.15.10.2生まれ
てんびん座 A型
好きなポテトチップス「湖池屋 のりしお」



身体の一部リフォーム実施

相変わらず新型コロナが、世界的に影響している状況であるが、冬季オリンピックも幕を閉じ例年になく寒い冬も、やっと峠を越えて、河津桜の開花などの便りもニュースになってきた。世界的な諸情勢の影響で、燃料価格の上昇や、それに伴う製品価格の上昇などにも、近年にない動きが目立っている。複合的な要因の組み合わせで、政治経済安全面の見通しも複雑な見通しになってきてはいる。心配の種は尽きない。私事ではあるが、昨年末からの展開により新年に入って、体のリフォームか、修理というべきか、コロナ禍の中で急遽実施になって、入院も含めて2週間の予定が、結果的には3倍ほどかかってしまった。安易な判断であったかと一時は後悔もしたが、個人差、状況による回復時間の差でもある予期せぬ体験に、みなさんにはかんしゃしきれないほどせわになったが、原稿の催促方法には、相変わらずの悪だれが飛び出す私である。今月の半ばまでにはジャガイモの種蒔を皮切りに土いじりスタート

スタッフ紹介

【社内スタッフや業者さんの
知られざる素顔を覗いちゃうコーナー】



定方和也
S.57.6.28生まれ
かに座 O型
好きなポテトチップス
「Lays サワークリームオニオン」

マテリアルエード(株)
北関東支店長 松田博
S.45.6.15生まれ
ふたご座 O型
好きなポテトチップス
「のり塩」

今回ご紹介するのはマテリアルエード(株)松田支店長です。主に電材関係の商社で、照明器具のプランニングなどをいつもお願ひしています。要望からのプラン、見積のレスポンスが早く的確なアドバイスをしていただいている。お客様の要望に合った提案をし、採用される事にやりがいがあるそうで、その時々の新商品や情報などいち早くお届け出来るように心がけているそうです。休日は月に二回くらいゴルフに行き、最近は趣味で野球も始めたそうです。そんな体を動かすことが好きな松田支店長、これからもフットワーク良く仕事をやっていきたいと意気込みを語ってくれました。

今月のお題 「お恥ずかしながら」

スタッフがひとことコメントを寄せるコーナー

会長 体力勝負で無理した人力人生 後遺症に毎朝のリハビリスタート

奥さん メイク途中の宅配便。玄関を開けるのを躊躇します

社長 最近、ズボンのチャックが開いていることが増えた！

山田 色々な物を洗濯機へ。過去には携帯を。ボールペンはよく洗います

定方 子供を寝かしつける前に、自分が先に寝てしまいます

斎藤 朝のめざまし占い(フジテレビ)の結果でテンションが変わります

島田 昔、サーフィンで波待ちしてたら、波で酔ってしまった…

坂西 脳トレで数字パズルが解けなくて、先に答えを見てしまう

芳恵 この歳になってまだ成長している様で、最高体重を更新中です

杉本 方向音痴なんです。ナビが無いと家に帰れないこと多々有り

来月のお題は「最近ビックリしたこと」です☆お楽しみに



編集後記「お母ちゃんが行く」

社長に「何の効果も出ないので、毎日歩いてご苦労だな(笑)」と嫌味を言われても、めげずにウォーキングが楽しい芳恵です(*'▽`*)

もうすぐ進級進学の時期ですね。わが家の三姉妹は長女と次女が3歳差、次女と三女が2歳差です。今年は当たり年なので、上の二人がそれぞれ高校と中学へ同時進学の、忙しい春を迎えます。3年前の長女の中学入学の時、準備をのんびりし過ぎて、最後慌てて制服の採寸に行ったことが懐かしい。あれは焦りました！今回は、制服もかばんも使えるものは次女に下ろそうと思っているので、凝りもせずまた余裕で過ごしています(笑)それでもやはり買い直さなければならないものもあるので、早く動かなければ。。。私の悪い癖です(^-^);

うちの小学校は、卒業式に子供が好きなスーツを着ていいので、長女の時に購入しました。次女は当時の長女とさほど身長が変わらないので、こちらも再利用できそう♪親孝行な子供たちです。先日、着るのが楽しみで仕方ない次女が試着してみたら、仕立てたみたいにぴったりでよく似合ってる(*'艸`*)卒業式も何とか開催して頂けそう良かったです。卒業生と保護者だけの縮小バージョンになりそうですが、先生方に感謝です。

兄弟姉妹って、小さい頃は当たり前に上の子が背が高いのですが、もしかしたら近いうちに長女が妹に抜かされそうな気がします。大人になって、妹の方が背が高い姉妹も沢山いますよね。そんな風景も見てみたいなあなんて。もしくは私を抜かしてくれたら嬉しいなあなんて。たまに鏡の前で髪の手入れをしてあげると、急に大きくなったのを感じます。最近は、三女が面白がって私をおんぶしてくれます(笑)「ママ重いんだから無理だよ～」って拒否するのですが、おんぶするだけじゃなくてそのまま歩けるから凄い！！ちょっと怖いですけどね。次の夢は、子供が運転する車に乗ることかなっ♡



編集長 中村芳恵
S.49.12.5生まれ
いて座 O型
好きなポテトチップス
「湖池屋 のりしお」